

Fecha 06.09.2010	Sección Empresas y Negocios	Página 25
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



Obra. La SCT construyó 51.7 de los 98.14 kilómetros que conforman la **carretera** FOTO ARCHIVO EE

SCT
**Acelera entrega de
infraestructura**

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Juan Molinar Hórca-sitas, inauguró la **carretera** San Lorenzo-Santa Clara en Chihuahua; **proyecto** con longitud de 98.14 kilómetros, y cuya inversión fue de más de 380 millones de pesos.

El funcionario también fue el encargado de abrir un paso superior elevado en Delicias, obra que permitirá una sana convivencia urbano-ferroviaria. (Redacción)

